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Der Zuheizer stinkt immer genau dann, wenn ich das Fahrzeug be- und entlade. Da kriege ich
die volle Wolke ab.

Natürlich bedient der Touareg zu 100 Prozent meine Anforderungen, sonst hätte ich ihn damals
ja nicht genommen. Aber die Zeiten sind vorbei. SUVs sind politisch einfach nicht mehr
vermittelbar. Und der Diesel eben auch nicht mehr. Ich muss da wirklich Rücksicht auf die
Befindlichkeiten meiner Auftraggeber nehmen, da ist der Wechsel des Fahrzeuges billiger als
der künftig denkbare Verlust von Aufträgen.

Im Übrigen mache ich schon so viel wie möglich per Bahn, aber da kann ich eben nur etwa die
Hälfte meiner Ausrüstung mitnehmen.

Matthias
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